

Evalúan marcha de proyecto minero en occidente cubano



La Habana, 2 jul (RHC) El vicepresidente cubano Ramiro Valdés evaluó la marcha del proyecto polimetalúrgico Castellanos que, ubicado al norte de la occidental provincia cubana de Pinar del Río, es considerada la mayor inversión del sector minero en el país.

Ramiro Valdés intercambió con representantes de la Empresa Mixta Minera del Caribe S.A., responsable de la obra en la cual el país invertirá más de doscientos 70 millones de dólares para la obtención de concentrados de plomo y zinc.

El Vicepresidente cubano se interesó por la calidad y avance de los programas constructivos, las condiciones de vida del campamento minero y la contratación de los suministros.

El director general de minería en Cuba, Juan Ruiz, confirmó que la construcción civil de la obra se encuentra a más del 50 por ciento y todas las condiciones están creadas para el éxito del proyecto.

La construcción civil se encuentra hoy a más del 50 por ciento y todas las

condiciones están creadas para el éxito del proyecto, confirmó Juan Ruiz, director general de minería en el país caribeño.

Aquí se prevé también el empleo de materias primas con sello nacional, como la cal, lo que ahorraría importaciones, aseguró el directivo.

Ubicada en la comunidad de Santa Lucía, perteneciente al municipio de Minas de Matahambre, a más de 200 kilómetros al oeste de La Habana, la obra entrará en funcionamiento a mediados del próximo año y posibilitará el rescate de la cultura minera en el territorio.

Según expertos la extracción de plomo y zinc está prevista para 11 años aunque otros consideran pudiera extenderse más allá de acuerdo con las características de la zona.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/98822-evaluan-marcha-de-proyecto-minero-en-occidente-cubano>



Radio Habana Cuba